

Miércoles 10 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=XL2eGoHx9sY&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/ec38b67/click-gobernacion-de-santander-8-9-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Exitosa erradicación del trabajo infantil en Santa Bárbara se replicará en el resto de Santander*
- *Comunas 6 y 16 presentaron necesidades al gobernador Richard Aguilar Villa*
- *\$4.080 millones para terminar obras del Instituto de Promoción Social de Piedecuesta*
- *Gobernador Aguilar Villa entregó adecuación del polideportivo del barrio Kennedy*

Hoy, el Gobernador entregará ayudas humanitarias a damnificados por el invierno

BUCARAMANGA. Con el fin de atender a 120 familias damnificadas por el invierno en los municipios de El Playón y San Vicente de Chucurí, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, viajará a esas localidades este miércoles, donde entregará ayudas humanitarias provenientes de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo y de la campaña de la Administración Departamental Ayudemos a Santander. El Mandatario seccional también entregará materiales para el refuerzo de un puente colgante en la vereda San Cayetano, de San Vicente de Chucurí, que iba a ser inaugurado, pero las fuertes lluvias averiaron su estructura.

Exitosa erradicación del trabajo infantil en Santa Bárbara se replicará en el resto de Santander

- *Comité Interinstitucional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CETI) pedirá al DANE aclarar concepto sobre trabajo infantil*

BUCARAMANGA. Solicitar al DANE una aclaración respecto al concepto de trabajo infantil, y replicar en el departamento la estrategia exitosa desarrollada en el municipio de Santa Bárbara para la erradicación del trabajo de los menores de edad son algunas de las acciones acordadas en la sesión del Comité Interinstitucional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CETI) en Santander, que se realizó este martes en la sala de juntas del despacho del Gobernador.

Así lo informó la secretaria de Desarrollo de Santander, Gladys Higuera Sierra, quien manifestó que es urgente unificar criterios respecto a la definición de trabajo infantil, con el fin de elaborar estudios sobre esta problemática en Santander que estén de acuerdo con la normatividad de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y las disposiciones nacionales.

La sesión del CETI fue coordinada por el Comité Temático Departamental de Infancia y Adolescencia que articula el Consejo Departamental de Política Social, y contó con la asistencia especial de Guillermo Jaimes Martínez, funcionario del DANE, y del alcalde de Santa Bárbara, Jorge Enrique Sandoval Jaimes.

Unificación de criterios

La Secretaria de Desarrollo de Santander dijo: “vamos a pedir al DANE que revisemos la norma, porque la OIT considera trabajo infantil a más de 15 horas semanales de trabajo remuneradas, mientras que el DANE nos informó que trabajo infantil es desde una hora semanal de labores”.

Higuera Sierra agregó que se requiere unificar estos criterios porque una información reciente del DANE sitúa a Bucaramanga y su área metropolitana en el segundo lugar de más alto índice de trabajo infantil del país, “cifra que es alarmante y al parecer no está acorde con la realidad”, indicó la Secretaria de Desarrollo Departamental.

Por otra parte, la Secretaria de Desarrollo expresó que con base en la directriz del gobernador, Richard Aguilar Villa, se replicará en los demás municipios del departamento la estrategia de erradicación de trabajo infantil ‘Santa Bárbara con oportunidad para todos’, que aumentó en esa jurisdicción la inclusión escolar en primaria en 1.8 por ciento y en secundaria en 30.1 por ciento.

Gobernador Aguilar Villa entregó remodelación del polideportivo del barrio Kennedy

BUCARAMANGA. Este fin de semana, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó al servicio de la comunidad la remodelación y adecuación del polideportivo del barrio Kennedy, de la zona norte de Bucaramanga, trabajos ejecutados con recursos aportados por la Administración Departamental.

La entrega de estas instalaciones se hizo a la Junta de Acción Comunal del sector, organismo que preside Daniel Gil, quien manifestó que “gracias al aporte del Gobierno de la Gente, ahora niños, jóvenes y adultos del Kennedy cuentan con un escenario deportivo adecuado para realizar sus actividades físicas”.

Entre tanto, el gobernador Aguilar Villa dijo que el arreglo de este polideportivo “es una de las muchas cosas buenas que tendrán los habitantes del sector norte de Bucaramanga”. Además, el funcionario se comprometió con el mejoramiento de la atención en salud, de la plaza de mercado y de los escenarios de recreación para la población infantil.

\$ 4.080 millones para terminar obras del Instituto de Promoción Social de Piedecuesta

PIEDECUESTA. Recursos por 4.080 millones de pesos destinó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para la construcción de la segunda fase de la Ciudadela Educativa Bicentenario, de Piedecuesta, antiguo Instituto de Promoción Social.

El director financiero de la Secretaría de Educación de Santander, Orlando Arguello, informó que los recursos ya fueron asignados y su ejecución se encuentra en estudios previos, y “pronto colgaremos la licitación en la página web de la Gobernación de Santander: www.santander.gov.co”, dijo el funcionario.

La Ciudadela Educativa ‘Bicentenario’, de Piedecuesta, cuenta con una extensión total de 4.5 hectáreas, área donde funcionará el nuevo Instituto de Promoción Social y la Universidad Pública, instituciones que brindarán cobertura educativa en básica primaria, básica secundaria y educación superior.

Comunas 6 y 16 presentaron necesidades al gobernador Richard Aguilar Villa

BUCARAMANGA. Mejoramiento del salón comunal, construcción de un parque de juegos infantiles y la adecuación de canchas múltiples fueron algunas de las obras que los dirigentes de las comunas 6 y 16, de Bucaramanga, solicitaron este martes al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

En el encuentro con los líderes comunales, el Gobernador les recomendó ponerse de acuerdo y definir las obras prioritarias para el sector, con el fin de ejecutar los proyectos con recursos del 2013.

La lideresa de la Comuna 16, María Cristina Vargas, manifestó: “estamos muy contentos con este encuentro. Generalmente los dirigentes somos quienes buscamos al Gobernador para que nos ayude en los barrios, pero esta vez las cosas cambiaron, fue él quien nos citó y nos pidió que le planteáramos nuestras necesidades para apoyarnos”.